

Mahasiswa Agroekoteknologi Unimal Ikuti Praktek Kerja Lapangan di PTPN IV Kebun Air Batu



Mahasiswa Agroekoteknologi Unimal Ikuti Praktek Kerja Lapangan di PTPN IV Kebun Air Batu

UNIMALNEWS | Asahan – Mahasiswa Program Studi Agroekoteknologi Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh mengikuti kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di PTPN IV Regional II Kebun Air Batu, Kabupaten Asahan, Provinsi Sumatera Utara. Kegiatan PKL ini berlangsung selama satu bulan, mulai tanggal 6 Januari hingga 6 Februari 2025, dengan tujuan memberikan pengalaman praktis kepada mahasiswa dalam dunia pertanian, khususnya dalam budidaya kelapa sawit.

Mahasiswa yang mengikuti kegiatan ini adalah Febry Agung Pratama, Deni Hariadi, Wahyu Hidayatullah, Syahrul Azmi Hrp, Ratna Sari Br Tambunan, dan Dea Anggita Purnomo. Mereka didampingi oleh dosen pembimbing dari Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh, yaitu Safrizal M.Si, Zurrahmi Wirda M.P, dan Usnawiyah M.P.

Febry Agung Pratama, ketua kelompok PKL, mengungkapkan bahwa kegiatan PKL ini sangat bermanfaat untuk mengetahui lebih dalam mengenai dunia kerja. "Di sini kami banyak mempelajari berbagai aspek dalam budidaya kelapa sawit, mulai dari tahap pembibitan, tanaman budidaya muda (TBM), tanaman budidaya matang (TM), perlindungan tanaman, pemanenan, hingga pascapanen. PKL ini memberikan kesempatan untuk belajar langsung, yang sangat berguna untuk menambah ilmu dan wawasan kami di bidang pertanian," ujarnya.

Erwin Juliawan, S.P., Manager PTPN IV Regional II Kebun Air Batu, menyambut kedatangan mahasiswa dengan sangat baik. Ia menyampaikan harapannya agar mahasiswa dapat menguasai ilmu yang diberikan dengan baik dan benar, sehingga ilmu tersebut dapat bermanfaat di masa depan.

Bapak Syamsud D. Irfan, S.P., ASKEP dan pembimbing lapangan, juga menyambut mahasiswa dengan penuh semangat. Beliau berharap mahasiswa dapat menggali ilmu pengetahuan dan potensi diri selama mengikuti PKL di kebun ini. Syamsud juga menjelaskan tentang sistem yang ada di PTPN serta memberikan wawasan mengenai seluk beluk perusahaan.

Bapak Zulbona Tondyme Batubara, Asisten Afdeling I, yang menjadi tempat penempatan mahasiswa selama PKL, memberikan penjelasan mendalam mengenai kegiatan di lapangan. Ia berharap mahasiswa dapat menggali lebih banyak potensi diri dan belajar secara maksimal. Zulbona juga menekankan bahwa mahasiswa adalah generasi penerus yang akan mengisi peran penting di masa depan.

Tanggal: 14 January 2025

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Pertanian Unimal](#),